



Santiago, 10 de Mayo 2023

Hernán Calderón Ruiz
Presidente CONADECUS

Estimado Señor Calderón,

Junto con saludarlo, le queremos agradecer por el gran trabajo que hacen en CONADECUS en defensa de los consumidores de este país y por considerar al Cottolengo como destinatario de recursos para los Acuerdos Compensatorios que realizan con las empresas.

En enero pasado, recibimos una cifra muy importante por esta vía que nos ayuda a financiar los gastos que requerimos para acoger y cuidar a cerca de 600 residentes que viven con nosotros y que han sido en su mayoría abandonados por sus discapacidades intelectuales severas y profundas. Lamentablemente esta es una realidad muy poco visible en la sociedad chilena y que tiene muy poca cobertura y prioridad en las políticas públicas, lo que se deriva en que el aporte que recibimos de parte del Estado permite financiar menos del 50% de nuestros gastos operativos. Es por eso que debemos esforzarnos mucho para buscar recursos en otras fuentes de financiamiento: donaciones de personas, empresas, bingos, cenas y otras actividades...

Con los aportes recibidos de parte de Agrosuper hemos podido financiar el déficit que se nos genera para cubrir los gastos necesarios de pañales, medicamentos, alimentos, EPPs, cuidadoras y profesionales que cuidan de nuestros frágiles residentes 24/7.

Agradecemos nuevamente todo el bien que hacen y lo invitamos junto al equipo de CONADECUS a que vengan a conocer nuestro principal hogar en Cerrillos u otro de regiones que Ustedes deseen visitar para que vean el buen uso de los recursos entregados.

Le saluda cordialmente,

Cristián Glenz Abogabir
Director Ejecutivo
Pequeño Cottolengo Don Orione